

Chers parents,

L'annonce il **y a moins d'une heure** de l'**annulation des Conseils de classe en présentiel** par un message de Mme la Rectrice me conduit à rédiger ce courrier.

Les conseils de classes **ne se feront donc pas en présentiel**, mais sous une autre forme, en lien avec les professeurs principaux, pendant les 2 prochaines semaines. Tout parent correspondant qui souhaiterait se mettre en contact avec les professeurs principaux ou avec la Direction sera le bienvenu dans cette démarche.

Au fil des journées, nous recevons des directives ministérielles qui évoluent en fonction de la situation. A tous les niveaux, chacun s'adapte en prenant toutes les mesures nécessaires pour réduire les risques sanitaires.

Cette semaine, nous avons « expérimenté » la continuité pédagogique en utilisant PRONOTE qui nous paraissait parfaitement adapté sur une période de 2 semaines.

L'annonce d'une fermeture des établissements jusqu'à début avril à minima, nous amène à réfléchir à d'autres options. Mon conseil de direction se réunira en début de semaine pour décider d'autres ressources qui seraient un bon complément à l'outil déjà en place.

Le dispositif mis en place via PRONOTE permet des échanges entre professeurs, élèves et leur famille. Ces outils sont très pratiques, et présentent comme principal intérêt pour les élèves et les professeurs de garder un lien, plutôt que d'avoir à faire à des enseignants anonymes via d'autres systèmes. La relation pédagogique privilégiée est ainsi maintenue. Les professeurs m'ont par ailleurs fait remonter de beaux exemples de discussions avec leurs élèves.

Après une semaine de fonctionnement, les retours de certaines familles et d'enseignants montrent la complexité de l'enseignement à distance.

Dans cette situation très particulière et totalement inédite, chacun s'adapte au mieux et recherche des solutions, les meilleures, mais il faut aussi compter avec le temps du tâtonnement ...
Tous les élèves ne réagissent pas de la même façon, les questions d'organisation se posent, nous savons qu'il n'y pas toujours un parent disponible à leurs côtés pour suivre les devoirs.

Nous avons pleinement conscience de la difficulté pour les familles à s'organiser dans ce contexte très complexe, avec la contrainte de combiner suivi scolaire des enfants, organisation professionnelle, organisation matérielle avec un nombre sans doute insuffisant d'ordinateurs puisque le télé-travail est préconisé ...

Nous comprenons également le découragement de certaines familles ou de certains élèves devant les flux de devoirs... mais tout ceci va s'ajuster au fil des jours...
Les professeurs prennent toute la mesure de ces difficultés et suivront vos enfants avec la plus grande des bienveillances et avec toute la patience nécessaire.

Nous restons à votre écoute, et en cette période de Carême, je veux être confiante en l'avenir. Ensemble, en faisant preuve d'adaptabilité et en avançant en Confiance, nous saurons traverser cette épreuve et nos élèves auront tous les outils pour terminer leur année scolaire dans de bonnes conditions, j'en suis convaincue.

Je profite de ce message pour remercier l'équipe de direction pour la gestion de cette crise, et tout le corps enseignant ainsi que le personnel pour sa réactivité.

Soyez assurés que nous continuerons à tout mettre en œuvre pour permettre à nos élèves de bénéficier d'un enseignement de qualité.

Recevez, chers parents, l'assurance de mes sentiments dévoués.

Catherine GARVIN

Chef d'établissement